
Cuadragésima Tercera Asamblea ELO-TEL

Fecha: 24 de Noviembre de 2015

Tabla

Semana del Departamento

Mesa electiva de Federación y Consejero Superior

Mesa CEE ELO-TEL

CONFEUSAM

Varios

José Rojas: El primer punto en tabla es para informar las actividades que hay hasta el
momento para la semana del departamento. Hay un ciclo de cine, la foto del departamento,
el jueves es el café concert. Sobre las charlas de mención van a comenzar una semana después
porque ya tenemos 3 con�rmados desde el 10 en adelante.

José Allende: El paseo se está haciendo para generar utilidad 0?

José Rojas: Si, en el caso de las cabañas y camping, el copete y comida corre por otros
ingresos que hemos generado nosotros.

José Allende: Se aseguraron que la piscina y todo esté en buenas condiciones?

José Rojas: Si, ya fuimos a revisar todo.

Para el próximo punto, tenemos que ver si alguien quiere postularse para ser TRICEL en las
elecciones de Federación.

Vicente Inostroza: Cual es el trabajo?

José Allende: Ver que se cumplan todas las normativas, �scalizar, tener vocales de mesa
esos días, contar votos, organizar, etc.

José Rojas: Sobre el Consejero Superior, es algo nuevo que se va a de�nir en el estatuto.
Hasta el momento Casa Central está �jo y el otro cupo se va rotando, para poder tener un
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poco de continuidad en la discusión. Una opción es que se cambie un cupo entre Campus
y el otro entre Sedes. El problema es que se perdería continuidad, otra propuesta es seguir
como estamos.

Nicolás Fredes: Se va a elegir en Marzo?

José Allende: No es potestad de Casa Central decidir quien va a consejo, nosotros vamos
a elegir nuestro consejero superior, pero esto no implica que él vaya a ir siempre, eso se
decidirá en el CONFEUSAM, si a nuestro consejero no le toca ir, tendrá que leer las actas,
etc. Ahora tenemos que decidir como nos vamos a repartir los cupos, porque el problema es
que los demás no podían participar mucho porque perdían la continuidad.

Oscar: No se podría ver la tabla y en ese momento decidir quien va dependiendo de que
temas se van a tocar.

José Allende: No estoy en contra de esa postura, pero creo cualquiera que vaya debería
poder tener opinión sobre todos los puntos.

Vicente Inostroza: Tal ves sería mejor que entre capus decidan entre si y entre sedes
decidan entre si, dependiendo que puntos se toquen.

Nicolás Fredes: Yo estoy en total desacuerdo porque creo que el CONFEUSAM es un
desastre, nosotros deberíamos mantener un cupo. Otras veces se les ha entregado cupo y no
ha llegado nadie, por lo menos hasta que demuestren una orgánica más solida.

José Allende: Yo creo que no nos corresponde ser un ente moral que decida quienes se lo
merecen y quienes no. Debemos entender que el cupo no es nuestro, en todas partes hay
distintas realidades. Desde esa base creo que debería ser uno para campus y otro para sedes.

José Rojas: Veo dos opciones entonces, que casa central mantenga un cupo �jo y otro donde
las sedes tienen un cupo y los campus otros, donde se decidirá dependiendo de la pertinencia
de la tabla.

Votación:

Casa central mantiene cupo: 1

Campues reparten cupo y sedes reparten el otro: 8

Abs: 2
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Ricardo Albornoz da descripción sobre el proceso eleccionario y escoger la Comisión Elec-
toral.

Se elige a Ricardo Albornoz, Sebastián Vidal y Vicente Inostroza.

Se decide proponer cambio de estatutos y además operar de la misma forma para esta
elección.(Las personas de TRICEL, no pueden pertenecer luego a una lista postulante, pero
quien haya participado en Comisión Electoral si).

José Rojas: El último punto es sobre el reglamento de sala del CONFEUSAM. Ahora
podemos hacer correcciones, observaciones o ver si aprobamos.

José Allende:Sobre los primeros artículos, debe decirque la mesa ejecutiva o la mesa interina
sean parte del CONFEUSAM, el resto se debe sacar.

Oscar: En el art. 4 se debe especi�car como se comunicará.

José Rojas: Se debe cambiar el articulo 5 por, "la mesa directiva, ejecutiva o interina
al momento de conformarse...". La idea es que todas al salir electas noti�quen al resto de
federaciones, no solo una mesa interina.

Oscar: En el art. 6 debería decir que la sesión es válida siempre que haya un Campus y una
Sede y nada más.

José Rojas: Sobre el art. 7 debería decir "durante el transcurso de la sesión anterior".

José Rojas: En el art. 8 se deben especi�car las vías de comunicación.

Votación sobre art.10

CONFEUSAM no puede ser Cerrrado nunca: 10

Puede ser Cerrado: 1

Abst: 3

José Rojas: Además, agregamos que cualquier persona pueda levantar una moción de orden,
donde se debe votar entre las federaciones presentes, si se levanta una segunda moción y es
aprobada nuevamente por las federaciones, las personas juzgadas se deben retirar de la sala.
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José Rojas: En el art. 11 se debe cambiar .aprobación de acta anterior", por .aprobación
de actas anteriores.

Oscar: Al momento de convocar la federación an�triona se debe especi�car la hora de inicio
y término. El término se puede extender por votación de las federaciones presentes.

Rodrigo: Después de enviada la tabla se debe dar un plazo de 2 días para acotaciones,
correcciones y aportar nuevos puntos a la tabla. (14.2)

José Rojas: En el art.14.3 Se debe especi�car que es 3 días después de realizada la sesión.

José Rojas: En el art. 15 se debe mejorar la redacción.

José Luis Rojas Ricardo Albornoz

Presidente Secretario General
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